

50. GRÜNDUNGSJUBILÄUM DES ZONTA-CLUB MÜNCHEN II VOM 27. BIS 29. OKTOBER 2017

Fünf Jahrzehnte lang besteht der ZONTA-Club München II. Im Münchner Grand Hotel Continental in der Max-Joseph-Straße, München überreichte die damalige Governor Ada Sieveking aus Hamburg am 15. April 1967 der Gründungspräsidentin Beatrice Siedersbeck die Charter-Urkunde für unseren Club.

ZONTA International wurde als erste weibliche Service Organisation 1919 in USA gegründet und ist seit 1931 in Deutschland präsent. In rund 1200 Clubs (davon vier in München) mit mehr als 30.000 Mitgliedern engagieren sich ZONTA-Frauen weltweit dafür, die Lebenssituation von Frauen im rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen und beruflichen Bereich zu verbessern, zu fördern und zu stärken. Als NGO ist ZONTA mit konsultativem Status bei der UNO seit deren Gründung vertreten, ebenso im Europarat und im Deutschen Frauenrat. Finanziert werden alle Projekte auf internationaler wie auf Clubebene durch Mitgliedsbeiträge, Einnahmen aus Benefizveranstaltungen und Sponsoren.

Das ZONTA-Zeichen setzt sich aus fünf Symbolen zusammen. Es sind Symbole der Sioux-Indianer, sie stehen für das Licht, für Zusammenhalten, für Gemeinsam Tragen, für Obhut und Schutz sowie für integer und vertrauenswürdig. Diese Werte leben in unserem Club, sie manifestieren sich im Clubleben ebenso wie in den Förderprojekten und im gemeinsamen Handeln zugunsten derer, die ihr Leben unter weniger glücklichen Umständen zu meistern haben.

„LICHT“ bringen die internationalen wie die lokalen Förderprojekte, die unser Club unterstützt, zu jenen Frauen, die im Dunklen leben müssen.

„ZUSAMMENHALTEN“ leben wir innerhalb des Clubs und wir tun es, indem wir unsere Solidarität mit anderen Frauen zeigen und leben.

„GEMEINSAM TRAGEN“ wir diesen Gedanken im Club und in unserem Alltag, als Ausdruck eines globalen Bemühens um Frieden.

„OBHUT UND SCHUTZ“ ist der Mindestanspruch unserer Hilfsprojekte.

Und „INTEGER UND VERTRAUENSWÜRDIG“ zu handeln, ist unser Anspruch. Das Sioux-Wort ZONTA bedeutet genau dies.

Der ZONTA-Club München II hat sich über die Jahre u.a. mit den folgenden Projekten erfolgreich für Frauen in München eingesetzt:

- > Stipendien für kurz vor Studienabschluss in Not geratene Akademikerinnen, damit sie ihr Studium abschließen, das Examen schaffen und damit berufliche Chancen erhalten
- > „La Silhouette“, das arbeitslosen Frauen die Chance gibt, als Schneiderinnen eine Anstellung und Berufsqualifizierung zu erhalten
- > ganz besonders engagieren wir uns derzeit im Projekt „Altersarmut bei Frauen“
- > seit Januar 2017 unterstützen wir „Mirembe“, ein Wohnraumprojekt für besonders schutzbedürftige Flüchtlingsfrauen

Unser 50-jähriges Jubiläum feiern wir mit einem Festakt am Samstag, den 28. Oktober um 10 Uhr im Bayerischen Landtag mit einer aus Politik und Kultur bekannten Festrednerin.

Im Anschluss stellen wir unsere Sozialprojekte La Silhouette und Mirembe vor. Bei einem Umtrunk im Steinernen Saal des Bayerischen Landtags besteht Gelegenheit zum Austausch und Gespräch.

Am Abend des 28. Oktober laden wir um 19 Uhr ins Künstlerhaus am Lenbachplatz zu einem unterhaltsamen Festprogramm mit einer Modenschau von La Silhouette. Den musikalischen Rahmen bietet das Salonorchester La Rose Rouge unter der Leitung von Walter Erpf.

Kontakt: Sabine Zaplin
Schriftführerin ZONTA Club München II 2016-2018
Festnetz: 089-8930 5535 mobil: 0151-1868 2668

Vorstand:

Sybill Hessler, Präsidentin
Xenia Riemann, Vizepräsidentin
Annette Stroux, Schatzmeisterin
Ingrid Wagner, Programmgestaltung
Sabine Zaplin, Schriftführerin
Ursula Harper, Mitgliederbetreuung
Anette Baum, Webmasterin

<http://zonta-muenchen-2.de>
<https://www.facebook.com/ZONTA.Club.Muenchen.II>



